

Die LINKS-Bezirksrätin Mag<sup>a</sup> Amela Pokorski stellt in der Sitzung der Bezirksvertretung Wieden am 23. März 2023 die folgende

**RESOLUTION**  
**betreffend**  
**BAUMLÄTZE STATT AUTOSTELLPLÄTZE**

Die Bezirksvertretung Wieden spricht sich dafür aus, dass für jede neu errichtete Wohnung auf der Wieden ein neuer Baum gepflanzt wird.

**BEGRÜNDUNG**

Die Wieden ist einer der am dichtesten verbauten Bezirke Wiens und hält einen der geringsten Anteile an Grünflächen wienweit.

Während es eine Stellplatzverordnung gibt, die beim Aufstocken von Häusern und der Errichtung neuer Wohnungen - auf der Wieden sind das in erster Linie viele Luxuswohnungen - die Schaffung neuer Stellplätze vorsieht, gibt es keine Verordnung, die durch das Begrünen und Pflanzen von Bäumen einer weiteren Überhitzung des Bezirks und der bestehenden Hitzeinseln auf der Wieden entgegenwirken würde.

„Baumpflicht bedeutet die Wiederherstellung des Dialoges mit der Natur. Es geht um eine fundamentale Kehrtwendung, um eine fundamentale Neuorientierung ... Es geht nicht darum, mehr städtisch gepflegte Rasenflächen anzulegen, sondern darum, der echten Natur auch im Stadtbild zu ihrem Recht zu verhelfen.“ (Friedensreich Hundertwasser, 1980)

Mag<sup>a</sup> Amela Pokorski